

## 2018 G.W. 「お釈迦さまの教えの実践法」講座 全5回

2018年（平成30年）4月30日（月）～5月5日（土）のG.W.宿泊瞑想会期間中に、茨城県淨心庵精舎において、3名の子供たちが修行するために来庵されました。

毎朝の礼拝時間には、ニヤーヌッタラ大長老のご説法をお聴きし、日常礼拝儀礼文を瞑想会に参加された方々と唱えました。三宝の作務の功德行も実践しました。

夕方6時から7時は「仮見習出家」について勉強をしました。

そして午後2時から3時に開催された「お釈迦さまの教えの実践法～善い心を育てる実践法～（全5回）」講座を受講しました。

講座最終日の翌日、淨心庵瞑想堂において、バッダンタ ウ ニヤーヌッタラ大長老をお迎えし、修了式を行いました。大長老より大きな慈悲の溢れるお言葉とご祝福を賜わりました。

大長老は、戒律を守り一生懸命に頑張った子供たちに、手づから修了証書を授与されました。思いがけない修了式に、子供たちは大変喜びました。

子供たちの感想を掲載いたします。



- 僕はミャンマー人なのですが育ちは日本です。なので、ミャンマー語での説明が僕にとっては難しかったのですが、ミャンマー人のお坊さまが日本語で説明してくれたおかげで、本当に現地での解釈に近い物を知る事ができました。先入観で仏教の話は難しいと決めつけていたけど、紙しばいで分かりやすい説明などで関心を持ちながら講座を受ける事ができました。この全講座、計5時間で仏教での大切な事や人生を生きる術をたくさん学べました。

M. H. L.

- お釈迦様の教えをしっかり理解することができ、瞑想して心をおち着かせる事が出来た。

M. Y. L. 愛知県

- 前の正月に来た時の復習ができて前に勉強したことが思いだせてよかったです。ここに来て良かったと思っています。

道上潤一郎 (10) 愛知県